
 

 

REQUERIMENTO 017/2023 
 
 
 

SR. PRESIDENTE, 
SRS. VEREADORES, 

SRAS. VEREADORAS, 
 
 
 

 Na forma regimental requeiro à Mesa que após ouvir o Plenário, seja enviado 

ofício à Presidente da Caixa Econômica Federal, Maria Rita Serrano, e ao 

Superintendente Regional da Caixa Econômica Federal na Paraíba, Paulo Correa 

Nery, solicitando a manutenção dos apartamentos do Residencial Cajazeiras I, devido 

ao aparecimento de infiltração por onde passa sua rede elétrica e demais problemas 

na infraestrutura do mesmo.  

 

JUSTIFICATIVA 

 

 Os moradores do Residencial em questão estão aclamando por sua 

manutenção, ao divulgarem em suas redes sociais vídeos e imagens que evidenciam 

problemas na sua infraestrutura. Diante do exposto e pela sua importância, conto com 

o apoio dos meus pares para a aprovação desta solicitação.  

 
 
 
PLENÁRIO EDMILSON FEITOSA CAVALCANTE, EM 25 DE MARÇO DE 2023.  
 
 
 
 
 
 
 
 

Lamarque Barros Campos de Souza  
Vereador – Cidadania 


